Neue Impulse für linke Politik im Stadtrat

Bernd Rudolph ist neuer Vorsitzender der Linksfraktion im Zwickauer Stadtrat. Er wird von Thomas Koutzky vertreten. Komplettiert wird der Vorstand durch Fraktionsgeschäftsführer René Hahn. Das hat die Fraktion in ihrer heutigen Sitzung beschlossen.

Notwendig geworden war die Wahl, weil eine Mehrheit der Fraktion einen Wechsel der politischen Schwerpunktsetzung wollte. Nach den enttäuschenden Wahlergebnissen in der Kommunal- und Oberbürgermeisterwahl will man neuen Schwung aufnehmen, politisch deutlichere Akzente setzen und so wieder mehr Vertrauen innerhalb der Wählerschaft gewinnen. Eine neue Führungscrew soll dafür die erforderlichen Impulse geben.

"Es war kein Putsch. Es war eine zwar schmerzhafte, aber notwendige Erneuerung. Ausdrücklich bedanke ich mich bei Ute Brückner und Herbert Reischl für die langjährige Arbeit an der Spitze der Fraktion. Ich setze weiter auf gute Zusammenarbeit mit ihnen. Wir brauchen die Erfahrung und Kompetenz aller Mitglieder der Fraktion. Das es mitunter unterschiedliche Meinungen gibt, ist nicht schlimm. Im Gegenteil. Es belebt die Debatte."

Rudolph steht für eine lebendige, aktive Fraktionsarbeit. "Es geht nicht darum, alles anders zu machen. Es geht darum, Ideen zu generieren und zielgerichtet umzusetzen." Dabei sucht die Fraktion den Schulterschluss mit außerparlamentarischen Kräften. "Wir wollen Partner sein. Für Gewerkschaften, für Vereine, für alle Bürgerinnen und Bürger, denen eine demokratische und sozial gerechte Stadt am Herzen liegt."

Die Fraktion hat sich auf ein Arbeitsprogramm für die nächste Zeit verständigt. Mit der Umsetzung soll Gas gegeben werden. Ziel ist eine soziale, ökologische und demokratiefördernde Politik. Rudolph: "Ich weiß, dass die Entscheidung der Fraktion in der Partei nicht unumstritten ist. Ich werbe deshalb für Vertrauen und Kooperation. Unsere Ziele erreichen wir nur gemeinsam. Lasst uns an die Arbeit gehen."

## Vita:

Bernd Rudolph wurde 1962 in Zwickau geboren. Er lebte lange Jahre in Chemnitz sowie im Erzgebirge und wohnt seit 2011 wieder in seiner Geburtsstadt. Rudolph ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne. Seit mehr als 40 Jahren ist er Polizeibeamter. Gesellschaftlich engagiert er sich in der Gewerkschaft der Polizei sowie im Deutschen Gewerkschaftsbund. 2014 wurde Rudolph erstmals und 2019 erneut in den Zwickauer Stadtrat gewählt.

Thomas Koutzky ist Jahrgang 1950 und lebt seitdem mit kurzer Unterbrechung in Zwickau. Koutzky ist verheiratet. Er studierte technologische metallverarbeitende Industrie und ist nun Rentner. Seit vielen Jahren engagiert er sich gesellschaftlich. Im Zwickauer Stadtrat ist er fast ununterbrochen seit 2004.